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       Au nom de Dieu Clément
Louange à Dieu, nous le louons, et cherchons son aide, et son pardon, et nous

cherchons  refuge en Lui contre les maux de nous-mêmes, et nos points de
démérite, celui qui est guidé par Allah ne peut être induit en erreur, et celui qui
n'est pas guidé par notre dieu personne ne peut lui montrer sa direction, et je
témoigne qu'il n'y a aucune divinité à part Allah, et que Muhammad est son
serviteur et messager et après:

  La sécurité est considéré comme la demande la plus importante des sociétés
humaines, elle est l'une des plus grande grâces divine. c'est aussi une nécessité
pour la création des sociétés humaines, car c'est un pilier fondamental dans la
construction des civilisations, et une grande base dans le progrès des nations et le
développement communautaire, c'est aussi le soutien de la créativité de l'humanité,
à son ombre  les rites religieux s'établissent et le confort, la tranquillité mental, le
bonheur et la paix des gens se réalise, ces gens qui se libèrent pour parvenir aux
besoins et demande de la vie.

Pour cela la sécurité est devenue une cible recherchée par toutes les sociétés
humaines, groupes et individus veulent la réaliser et états et gouvernements visent
à la fournir au long des temps et des siècles. Même les animaux cherchent à
parvenir à la sécurité en choisissant un endroit sur qui les habitent avec leurs petits.

Et puisque c'est avec les opposés qu'on peut connaître les choses, on peut
dire que si la sécurité est perturbée tous les intérêts vitaux et religieux seront aussi
perturbés, elle sera remplacée alors par la peur, la panique, l'anxiété, la faim et le
dénuement. Comme c'est la réalité de cette époque où l'augmentation constante des
crimes comme les assassinats, le vol, le pillage, le viol, le suicide la prise de
drogues et autres ..., cela est au niveau des individus , tandis qu'au niveau des pays
c'es plus pénible et plus horrible, on voit des pays qui sont colonisés et des peuples
tués, des richesses volées des régimes qui tombent ….tous cela sous le couvert du
maintien de la sécurité mondial et de l'éradication du terrorisme et d'autres devises
que l'on entend là et ailleurs, malheureusement rien de cela n'a été réalisé, car
l'insécurité se propage de plus en plus et le taux de criminalité dans touts ces
genres augmentent - et c'est dans les pays les plus développés - avec le
développement des moyens scientifiques et technologiques pour assurer la sécurité
et le grand nombre d'efforts pour l'atteindre au niveau mondial car des conférences
se tiennent et des lois se promulguent et des mesures de sécurité se prennent, mais
en vain!.

 De là le thème de la sécurité est sans conteste un thème important à étudier,
surtout que c'est devenu une condition nécessaire recherché et attendu par toutes
les sociétés.

 Et en même temps, il faut dire que tous les systèmes, les statut, les lois
internationales et les doctrines et les philosophies ont échoués dans la réalisation
de la sécurité mondial de  l'humanité, c'est là où se pose la question suivante:
pourquoi cet échec avec tous les moyens matériels fournis pour y parvenir? En
revanche, nous constatons qu'il existe un grand système qui a été en mesure
d'assurer la sécurité de tous ses types et au plus haut niveau et depuis quatorze
siècle où il n'y avait ni développement technologique ni moyens de sécurité
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innovants. Ce système a permis en peu de temps de transformer les guerres tribales
en une seule communauté unie pleine d'amour de fraternité, coopération et
altruisme et là une  question se pose alors: comment y parvenir? En suivant les
commondement  islamique, j'ai  constaté qu'il n'y a pratiquement aucun
commondement qui n'a pas une relation étroite avec la question de la sécurité ou en
d'autre termes la réalisation de la sécurité est l'un de ses buts direct ou indirect, que
ce soit au niveau de la foi ou la morale, ou les échanges. Et c'est ce qui m'a fait
penser qu'il y a une théorie de l'islam qui vise à assurer la sécurité dans tous ces
aspects et à tous les niveaux et pour toutes les créatures et c'est ce qui m'a poussé à
la décision de faire ma recherche sur cette question pour prouver l'existence de
cette théorie, sous le titre de"la théorie de la sécurité dans la jurisprudence
islamique", à travers les étapes suivantes:
- Une introduction: qui définit l'importance du sujet et la problématique et les
motifs de son choix et ses objectifs, en plus de définir la méthodologie de la
recherche et les études précédentes sur le sujet et les difficultés de la recherche et
le plan.
- Pré section: je l'ai divisés en deux chapitres, le premier: où j'ai montré  le réalités
de la sécurité à l'époque actuelle dans le monde en général, et dans certains pays
non arabes, et certains pays arabes à travers les statistiques scientifiques. Le
deuxième: contient les différents causes qui ont conduit à la détérioration de la
sécurité et sa vulnérabilité.
-Première partie: je l'ai divisés en deux chapitres; le premier où j'ai expliqué la
notion de sécurité dans l'Islam, et la réalité de la théorie de la sécurité et j'ai montré
sa division en plusieurs parties selon  différentes considérations et le second: où j'ai
montré les sources légitimes sur lesquelles se réalise la théorie de la sécurité en
Islam.
 -Deuxième partie: dans le quel j'ai tenté de prouver la théorie de la sécurité à
l'échelle interne alors je 'ai divisé en deux chapitres: le premier: où j'ai décrit le rôle
des commondements islamiques- de la croyance, éthique et pratique - dans la
réalisation de la sécurité interne au niveau des individus pour les musulmans et non
musulmans. Et le second: où j'ai montré le rôle de l'Etat dans la réalisation de la
sécurité à travers l'application de la promotion de la vertu et la prévention du vice
de l'administration générale de la justice parmi tous le peuple par l'application de
sanctions légales et la surveillance de ce qu'on appelle "la maison de l'argent"et le
maintien d'administration dans toutes les régions et de vérifier l'état de tous les
citoyens et de prendre les mesures nécessaires, au besoin, afin de parvenir à la
sécurité publique.
 -Troisième Partie: dans le quel j'ai essayé de prouver l'existence de la théorie de la
sécurité au niveau extérieure et je l'ai divisé aussi en deux chapitres;le premier: où
j'ai montré le rôle des commondement islamiques- de la croyance, éthique et
pratique – dans la réalisation de  la sécurité extérieure au niveau individuel, et le
second: où j'ai montré le rôle de l'Etat dans la réalisation de la sécurité externe par
l'exercice de l'appel à Dieu et le djihad dans l'amour de Dieu et de conclure des
traités et conventions, avec une indication du rôle de chacun d'eux dans la
réalisation de la sécurité extérieure.
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- une conclusion: qui incluait les résultats de la recherche et des propositions, qui
ont été comme suit:
 1 - La sécurité a une grande importance dans l'Islam, elle a été associée à tous les
aspects de la vie;-la croyance, l'éthique, les pratiques religieuses de toutes sortes -,
et à tous les niveaux: l'individu, la famille et la communauté, l'État, et au niveau
interne et externe.
2 - prouver que l'islam contient -effectivement- et depuis quatorze siècles une
stratégie globale et intégrée pour la sécurité humaine et de la nation, l'Etat et le
monde entier, que l'on pourrait appeler la "théorie générale de la sécurité
islamique".
3 - Cette théorie n'est pas seulement des concepts et des cadres ne s'applique pas
dans la réalité mais c'est une expérience réelle incarné dans l'expérience de l'islam
dans ses premiers temps. Elle peut s'appliquer dans tous les siècles et les temps
parce quelle est basée sur des commondemets qui ont été recueillies entre fermeté
qui permet d'économiser de l'originalité  pour assurer la continuité et la pertinence
dans tous les temps et les lieux.
4 – Cette théorie générale donne lieu à des sous-ensemble de plusieurs théories
dont chacun d'eux a besoin d'une étude détaillée, la théorie de la sécurité
psychologique et la théorie de la sécurité sociale, et la théorie de la sécurité
alimentaire et économique, et d'autres, pour capter tous ses détailles et les
reformuler en nouvelle langue en rapport avec les nouvelles théories actuelles.
5 - L'Islam est une intégrité il n'accepte pas d'être fragmenté il n'a laissé aucun
domaine  des domaine de vie sans qu'il ne l'organise d'une manière qui se réalise
avec elle la sécurité et la sûreté par la doctrine et les valeurs morales et pratique.
6 –Le concept islamique de la sécurité ne s'est pas contenté seulement de la
sécurité durant la vie des êtres mais d'au-delà de la vie.
7 - La sécurité humaine en islam ne se complète pas que si elle implique les cinq
nécessité: la religion, l'auto esprit, la progéniture, l'honneur, l'argent, la raison.
 8 - La sécurité en islam englobe les musulmans et les non musulmans, et aussi les
animaux, les objets inanimés et toutes les créatures. L'Islam est donc réellement la
religion de la sécurité et de la paix pour tout l'univers.
9 – La réalisation de la sécurité en Islam est la responsabilité de tous, individus,
groupes, peuples et Etats...
10 - L'Islam a réalisé la sécurité à l'individu, la famille, la société, l'État et le
monde entier.
11 - Échec des théories du positivisme et du droit international d'assurer la sécurité
à l'humanité car elle ne veut pas montrer la cause principal du manque de sécurité
et de sa violation.
12 – Prouver cette théorie s'oppose à la qualité de terroriste collé à l'Islam et aux
musulmans.
13 - La théorie de la sécurité islamique à ses sources, ce qui la rend équilibrée et
complète, elle n'est pas basées sur l'émotion et les intérêts personnels.
14 - La foi islamique et les valeurs morales et les commondement  pratiques ont un
grand rôle  dans la réalisation de l'harmonie entre les individus d'une même société
ce qui réalise la coopération et la solidarité, l'amour et de fraternité, et d'autres
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vertueux comportements dont on besoin les communautés humaines dans tout les
temps pour son rôle dans la plantation des graines de sécurité et de confiance au
sein de la société ou ce qu'on appelle la sécurité social.
15 - le plus grand contrôle de la personne humaine est la surveillance de «la crainte
de Dieu", qui incarne la foi en Dieu et en le Jour dernier, ce qui renforce la morale
religieuse, l'individu sera alors loin de tout ce qui viole  la sécurité (les péchés).
16 -La foi islamique est considérée avec ses six piliers le plus grand renforcement
de la réalisation de la sécurité psychologique si les écoles de la psychologie
modernes ne fait pas attention à cela, elles ne pourrons jamais réaliser des résultats
malgré les résultats obtenus à partir de la connaissance dans le domaine de la
psychologie.
17 - L'Islam s'intéresse à la conservation et l'entretien de l'esprit parce que cela
mènera à la sécurité, culturel et intellectuel qui a une relation étroite avec le reste
d'autres types de sécurité.
18 - Il existe une relation étroite entre la sécurité et les médias, l'un influe sur
l'autre.
19 - l'Islam a pris soin de réaliser la sécurité sur la progéniture et sur l'honneur, il a
contrôlé les libertés des individus et a combattu tout ce qui est contraire à la nature
de l'homme, contrairement à ce que la réalité dans les sociétés occidentales, ce
qu'ils appellent la liberté personnelle, qui a conduit leurs sociétés à la corruption, la
décadence morale, l'homosexualité et d'autres ....
20 - l'argent dans l'Islam a une grande importance c'est l'un des buts de la loi
islamique, mais il est limité, il ne faut pas qu'il sorte du hallal et de la justice, ce
qui contribue à la réalisation de la justice sociale, économique et alimentaire.
21 -La famille dans l'islam un grand rôle dans la réalisation de la justice à travers
son  rôle éducatif qu'elle joue.
22 - L'individu et l'État contribuent les deux dans la réalisation de la sécurité
intérieure et extérieure.
23 - L'Etat dans l'Islam doit protéger les principes de l'Islam et surveille leur
application dans le but de réaliser la sécurité générale.
24 - Le premier devoir de l'Etat en Islam est de réaliser  la sécurité de la religion
islamique, à l'intérieur et à l'extérieure.
25 - un des plus grands piliers de la sécurité dans l'Islam:l'obligation de
"commanderie du bien et interdiction du mal" au niveau de l'individu et l'État.
26 - l'un des plus grands principes de la sécurité est la réalisation du principe de la
justice.
27 -La justice dans l'Islam a une notion large qui englobe les différentes
dimensions verticales et horizontale car elle part du serviteur au président, et
s'étend à d'autres musulmans, et toute l'humanité.
28 - L'application de sanctions légitimes a un rôle majeur dans la réalisation de la
sécurité et la lutte contre la criminalité de toutes sortes.
29 -L'argent public a un caractère sacré dans l'Islam au niveau de l'individu et de
l'Etat, car c'est le moyen le plus important de parvenir à la sécurité.
30 -L'Etat doit superviser la collecte de fonds et des dépenses publiques en
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conformité avec le principe de justice qui conduirait à la sécurité des individus et
de l'État.
31 -L'Etat doit se charger des postes administratifs et de nominer ceux qui ont le
pouvoir et l'honnêteté dans tous les domaines, politiques, sociaux, économiques,
culturels et autres, ce qui conduit à économiser de l'argent public et d'assurer la
sécurité de toutes sortes avec la prise de responsabilité de chaque personne.
32 -L'état a la fonction de surveillance des conditions des sujets en utilisant des
dispositifs et des moyens d'aide pour le faire et prendre les mesures nécessaires
chaque fois qu'il en a besoin, ce qui a un grand rôle dans la stabilité sociale et
politique.
33 -L'Islam ne distingue pas entre la réalisation de la sécurité intérieure et
extérieure aux niveau des individus et de l'État car les deux viennent de la croyance
islamique et sont soumis à des valeurs morales et commondements religieux
pratiques contrairement à ce que les systèmes positifs qui sont  différentes, ce qui à
son tour renforce la liaison entre le coté intérieur et extérieur.
34 -La relation entre le musulman et l'autre est basée sur l'appel à Dieu avec
sagesse et bon conseil ce qui a un rôle important dans la réalisation de la justice
extérieure.
35 -La position du musulman par rapport à l'autre est déterminée en fonction de sa
position sur l'appel à Dieu.
36 –Le  Djihad est prescrit dans l'islam, la notion est différente de celle de la
guerre et du combat, c'est un acte de l'Appel islamique.
37 –Le but du Djihad est de fournir la sécurité humanitaire et non de forcer l'autre
à choisir l'Islam.
38 - L'Islam prescrit des pactes et des conventions pour traiter au niveau
international et dans la confirmation de la théorie de la sécurité dans l'Islam.
39 -Les pactes et conventions sont mis en Islam sous des valeurs morales nobles,
mêmes les organisations les plus grandes n'y sont pas encore parvenues.
40- Le but principal de la législation des pactes et conventions est de sauver la
sécurité des musulmans et de parvenir à leurs intérêts, ils sont des pactes de paix et
non de soumission.
41 -L'islam est le première qui a opté pour la diplomatie, qui a un grand rôle dans
la réalisation de la paix et la sécurité entre les pays.
42 - La diplomatie islamique fait partie de l'appel islamique, son intérêt sera donc
la réalisation de la sécurité de l'Islam et aux musulmans.
43 - La diplomatie islamique est marquée par les commondements constants
source de la biographie du Prophète et des Califes, conduisant à la stabilité du
système des relations extérieures de l'Etat islamique contrairement aux sources du
droit international, qui varie selon les caprices et des intérêts particuliers. .
44 - La diplomatie islamique a posé les règles de l'immunité diplomatique, à
travers les commondements religieux qui reconnaissent la légitimité de sécurité des
ambassadeurs.
45 - Seul la diplomatie islamique a mis des normes éthiques et morales, dans le
choix des ambassadeurs ce qui les pousse à réussir dans leur mission.
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 46 - Suppression des fonctions des apôtres et des ambassadeurs dès l'apparition de
leur part de ce qui  menace la sécurité des musulmans.

Gloire et louange à Allah. Je témoigne qu'il n'y a de dieu que Toi, je cherche
ton pardon et je me repens de vous.

si cela est juste c'est de Dieu seul, sinon c'est de moi-même et de diable.
La dernière prière pour remercier Dieu.
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In the name of God the Merciful
The Praise God, we praise Him and seek His help and forgiveness, and repent

it, and seek refuge in Him from the evils of ourselves, and our evils, from Allah
guides not misleading, and not mislead Hadi, and I bear witness that no god but
Allah alone without partner, that Muhammad is a slave and Messenger , and after:
       Security is the most important demands of human societies and for the graces,
and the necessities of building human societies, it is a fundamental pillar in the
construction of civilizations, a great power in the progress of nations; and
community development, and support a major underlying creativity and tender
humanity, in the shadow of established religious rites, and realized people comfort
mental tranquility and happiness and peace, and time to request living, livelihood,
and this became a target sought by all human societies and looks forward to
achieve individuals, groups and seeks to provide States and Governments over
time Walker ages, and even animals seeking to achieve security for themselves the
option of a safe place to live and build a shelter for themselves and their offspring
and save diet ...

And with inverses things are known; If the lack of security and disrupted all
the interests of religious and secular meanwhile, replaced by fear and panic,
anxiety, hunger and deprivation, as is the reality in this era of ever-increasing
crimes of murder, robbery and looting, grabbing and suicides and address of drugs
and other ..., at the level of individuals , while at the State level, it is Order, lands
are colonized, and peoples are killed, the blessings of looting and regulations fall
and ..., all under the guise of public security and the eradication of terrorism and
other logos, flying here and there, but none of this was achieved, phenomena of
insecurity rise and the crime rate of all kinds are on the rise - and this is in most
developed countries - with the development of scientific and technological means
to achieve security and the large number of efforts to achieve the level of the whole
world, holding conferences and enact laws and take security measures and others,
but to no avail!.

Hence the issue of security from the subjects for study in particular has
become a necessary requirement sought by all societies and looks forward to it.

At the same time, all systems status, international laws, doctrines and
philosophies have failed in the overall security of mankind, and here the question
arises why this failure with the availability of all the material means to help this?
In contrast, we find that there is a great system was able to achieve security of all
kinds at the highest levels since the fourteenth century, where there is no
technological development or innovative security means enabling, in a short time,
to convert the tribal warring and feuding, to a community with one coherent whole,
love and brotherhood, cooperation and altruism, and here presents the same
question: How was that achieved? Tracking the Islamic Sharia, found that almost
no provision has a close relationship with the issue of security; in the sense that
security is one of its direct or indirect, whether at the level of faith or morals, or
transactions, and this is what made me think that there is an Islamic theory aims to
achieve security in all its aspects and at all levels and for all creatures and that's
what made me decide research this issue to prove the existence of this theory,
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under the title "theory of security in Islamic jurisprudence", through the
following stages:
- Introduction: I set out the importance of the subject and its problems and motives
of its choice and goals, in addition to the precision of the research methodology
and previous studies of the subject and the difficulties of research and its  plan.
- Pre-section:  I  devided  it  into  two  chapters;  the  first  one,  I  devoded  it  to  the
security realities in the present era in the world in general, and in some non-Arab
countries, and some Arab countries through scientific statistics. In the second one;
I attempted to limit the various causes that led to the deterioration of security and
vulnerability.
- Part One: I devided it into two chapters; in the first one I explained the concept of
security in Islam and the reality of the security theory and showed the split into
several sections by various considerations. In the second one I clarified the
legitimate sources that underlie this theory in Islam.
 - Part tow: I attempted to prove the theory of security in the internal level, and
split it into two chapters; the first: I outlined the role of legal provisions - of belief,
ethical, and practical - in internal security at the individual level for Muslims and
non Muslims. The second: I showed the state's role in achieving security procedure
through the application of the Promotion of Virtue and Prevention of Vice and the
overall administration of justice among people through the application of legal
sanctions and supervision over the house of money and sustenance of Trustees in
all areas and check the conditions of the parish and take the necessary measures as
required in order to achieve public security.
 - Part three: I attempted to prove the existence of the theory of outer security and
split it also to two; in the first I explained the role of legal provisions - of belief,
ethical, and practical - of outer security at the individual level, and in the second; I
outlined the state's role in achieving outer security through the exercise of the call
to God and Jihad in the sake of God and to conclude treaties and conventions, with
indication of the role of each one of them in achieving external security.
- Conclusion: Including research findings and proposals, which were represented
as follows:
1 - In Islam security has a great importance, with association of all aspects of life;
Creed - Ethics - worship of all kinds - transactions, and at all levels; the individual,
family and community, state, either internal or external.
2 – Proving  that Islam is available - really - and since fourteen centuries from a
comprehensive and integrated strategy for human security and the nation, the state
and the whole world, could be termed the "general theory of the security of the
Muslim."
3 - This theory is not just concepts and frameworks not dealing with reality, but it
is the actual experience embodied in the first Islamic experience, and can be
reflected in every age, and time for its provisions that were collected between
steadiness that saves the originality and flexibility to ensure continuity and
appropriateness in any time and place.
4 - This general theory gives rise to several subset theories and each one of them
needs to be detailed study; theory of psychological security, the theory of social
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security, the theory of food and economic security, and others, to capture all the
fractions and drafting new language commensurate with the formulation of
theories of the day.
5 - Islam is all integrated, does not accept division, leaving no area of life is to be
organized in manner achieved with it the safety and security, through the right
doctrine, moral values and practical.
6 - The Islamic concept of security is marked by not confined to the secular
security and its association with eschatological security.
7  -  Human  security  in  Islam  is  not  completed,  only  if  it  involves  the  five  basic
necessities; the religion, the soul, the reason, the birth and the money.
8 - Comprehensiveness of security in Islam, to Muslims and non-Muslim and also
to animals and inanimate objects and creatures of all. Islam is the religion of the
right to international peace and security.
9 - To achieve security in Islam it is  the responsibility of everyone, individuals,
groups, peoples, and countries ...
10 - Islam has insured security for the individual, family and society and the State
and the whole world.
11 -Theories failed in positivism and international laws to bring security to the
symptoms of human reason for the lack of security and its breach.
12 – The proof of this theory precludes paste terrorism to Islam and Muslims.
13 -The theory of Islamic Security has sources of legitimacy, making it a balanced
and integrated and not based on emotion and personal interests.
14 - for the Islamic faith and moral values and practical laws significant role in
achieving harmony and consensus among members of the same society in order to
achieve cooperation and solidarity, love and brotherhood, and other Virtuous
behaviors needed by human communities at all times for its role in planting the
seeds of security and trust within the society or the so-called Social security.
15 - The greatest control of the human person is the supervision of "the fear of
God", which embodies faith in God and the Last Day, which strengthens the
religious morals, so the individual away from any violation of security (sins).
16 - The Islamic faith with its six pillars is consided to achieve the greatest pillar of
psychological security which if do not notice the modern schools of psychology
would not be able to achieve important results from the knowledge in the field of
psychology.
17 - Islam is concerned with the conservation and maintenance of the mind
because that would lead to security of intellectual and cultural, which has a close
relationship with other types of security.
18 - There is a close relationship between security and media, affecting each other.
19- Islam cared about the security of birth control and display considerable
interest, Controlling the freedoms of individuals and fought all that is contrary to
human nature contrary to what is the reality in Western societies, under the so-
called personal freedoms, including corruption, moral decay, homosexuality and
other....
20 -Money in Islam has a great importance it is the purpose of the law, but it
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restricts the disposition not to go out of Justice and contributes to social and
economic security and food security.
21 -The family in Islam plays a major role in achieving security through
educational and awareness.
22 –Both the individual and the State contribute in achieving internal and external
security.
23 - The State in Islam protects and guards the principles of Islam and their
application in order to achieve public security.
24 - The first duties of the State in Islam is to achieve the security of the Islamic
religion, internally and externally.
25 - One of the greatest pillars of security in Islam is to perform the duty of
enjoining good and forbidding what is evil to the level of the individual and the
state together.
26 - One of the greatest principles that achieves security is the principle of justice.
27 - For justice in Islam there is a broad comprehensive concept of the various
horizontal and vertical dimensions. It starts from the server to the President, and
extends to other Muslims, but the rest of humanity.
28 - For the application of Sharia penalties a major role in achieving security and
the fight against crime of all kinds.
29 -Public money in the sanctity of Islam has a great respect at the level of the
individual and the state because it is the most important means of achieving
security.
30 - The State will supervise the collection of public funds and expenditure in
accordance with the principle of justice which would lead to security of individuals
and the state together.
31 – Among the state duties overseeing the office of Administration and the
appointment of those with power and honesty in all areas of political, social,
economic, cultural and others, which leads to save public money and to achieve
security of all kinds by taking each individual the responsibility to the fullest.
32 - The State function is to supervise the conditions of the subjects using various
devices and means of assistance to do so and take the necessary measures
whenever needed, and this has a big role in social and political stability.
33 - Islam does not distinguish between the platforms to achieve internal and
external security at the individual and the state that each of them emanating from
the Islamic faith and is subject to moral values and judgments of practical
legitimacy contrary to what is in the positive systems where different standards of
handling, which in turn documented the roots of the relationship between the
internal and external.
34 - Islam establishes the relationship of Muslim with the other on the basis call to
Allah with wisdom and fair preaching, and this has a significant role in achieving
external security.
35 – The Muslims attitude to wards the other is determined, according to its
position on the call to God.
36 - Jihad is prescribed in Islam it has a special concept which is to act of Islamic
Call, and not to fight in war.
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37 – Extremely, Jihad is to provide humanitarian and not forcing others to enter
into Islam.
38 - Islam is prescribed covenants and conventions when dealing internationally
and in the further confirmation of the theory of Security in Islam.
39 - Covenants and conventions in Islam are subject to the moral values which
were not up to the largest organizations and bodies and international laws.
40 - The primary purpose of the legislation of the covenants and conventions is to
maintain the security of Muslims and to achieve their interests; they are covenants
of peace and not surrender.
41 – Islam is the first to approve the diplomatic system, which has a big role in
achieving peace and security among States.
42 -  Islamic diplomacy is  one of  the Islamic call,  so the destination of  which is  to
achieve security of Islam and Muslims.
43 - Islamic diplomacy marked by the provisions of the constant source of the
biography of the Prophet and the Righteous Caliphs, leading to stable system of
external relations of the Islamic state contrary to the sources of international law,
which varies according to whims and special interests. .
44 - Laid down the rules of Islamic diplomacy diplomatic immunity except for
provisions that recognize the legitimate security and peace of the apostles and
ambassadors.
45 - Islamic diplomacy alone in identifying specifications ethical, moral and
cultural ambassadors and messengers, leading to their success in achieving their
tasks.
46 - Abolition of the functions of the apostles and ambassadors as soon as the
appearance of them threatens the security of Muslims.
Glory and praise be to Allah I bear witness that there is no god but you I seek your
forgiveness and I repent to you I got this, it is God alone, although it is myself and
the devil . The last prayer is to thank God.
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